

総務産業 常任委員会

10月20日に開催した「総務産業常任委員会」の概要についてお知らせします。

10月20日

教育委員会

奥尻高校の視察を行い、校舎や機械設備の老朽化が進んでいることを確認しました。

地方創生臨時交付金を活用し、教室にエアコンを設置しましたが、電気容量が足りず、十分に使用できないため、今年中に電気関係の調査を行い、来年度工事の予算を計上したい。また、照明器具のLED化については、ゼロカーボン推進課と調整し、省エネ化事業として進めていきたいと説明が

ありました。

特にプールはスキューバ授業のほか、小中学校の水泳授業でも使われていますが、建設から35年が経過しており施設の老朽化が著しく進んでいることを確認しました。

委員からは、年次計画を立てて計画的に修繕をしていくことが必要ではないか。補助制度が使えないのかなどの意見が出されました。



住民課

令和4年度及び令和5年9月末までの町税等の収納状況について説明がありました。

令和4年度の現年分の収納状況は、ほぼ100%となっている。滞納分についても、令和2年度には50名いた滞納者は、現在では21名まで減少しており、分納誓約により毎月分納していますが、誓約が履行されない場合は、滞納処分をするなど厳しく徴収を行っています。

また、徴収が困難な滞納者については、財産調査を実施し、法令に従い執行停止や不能欠損処理、減免や猶予を行うなど新たな滞納を作らないよう広報紙でも周知したりなどしていると説明がありました。
委員からは、悪質な滞納を見逃さず、しっかりと徴収するようになどの意見が

出されました。

財務課

予算書の様式が変更になることについて、説明がありました。

新年度から簡易水道事業、公共下水道事業、漁業集落排水事業が地方公営企業法の規定を適用するため、予算書の様式が現在の縦型から横型になり、予算書全体の4分の1が横型になるため、一般会計も含めた他会計においてもすべて横型に変更すること。また、財務会計システムの仕様上、今年度予算の12月定例会の補正予算からすべて横型に変更すると説明がありました。



お願い

議長宛の文書や案内状などは、議長の公務日程上の調整をする必要がありますので、議長の私宅に送付しないで、直接、議会事務局に差出人等を明記のうえ、送付してください。

なお、期日、期限等があるものについては、早めにお願します。

◇送付先 奥尻町字奥尻 806 番地 奥尻町議会議長 宛

議会は町政と皆さんの茶の間をつなぐパイプです。

議会を傍聴しませんか

☆次回定例会は3月上旬の予定です☆

**渡島・檜山管内
市町村議会議員
研修会**

10月16日、渡島町村議会議長会と檜山町村議会議長会共催の「令和5年度渡島・檜山管内市町村議会議員研修会」が北斗市の総合文化センター「かなで」で開催され、奥尻町議会から議員8名が参加しました。

研修会は2つの講演で開催され、はじめに朝日新聞社東京本社ネットワーク報道本部長の三島あずさ氏による「地方議会とハラスメント」と題した講演、次に北海道経済部資源エネルギー局長兼ゼロカーボン推進局風力担当局長の西岡孝一郎氏による「ゼロカーボン北海道について」と題した講演がそれぞれ行われ、参加した議員は真剣に耳を傾けていました。

**行政視察
新北海道本州間
連系設備**

10月17日、議会行政視察として北海道電力ネットワーク株式会社の「新北海道本州間連系設備北斗変換所」を訪れ、青森県の今別変換所との直流連携による北海道と本州との安定した電力系統設備を視察するとともに、担当者の丁寧な所内案内や説明に各議員は何度も質問するなど、真剣に研修していました。



北電の担当者から説明を受ける議員

奥尻町議会のうごき

10 月

- 4日 檜山町村議会議長会臨時会（江差町）…議長出席
- 5日 道南地区森林・林業・林産業活性化推進議員連盟連絡会現地研修会（木古内町）…総務産業常任委員長出席
- 16日 渡島・檜山管内市町村議会議員研修会（北斗市）…議長・副議長・議員出席
- 17日 行政視察：新北海道本州間連系設備（北斗市）…議長・副議長・議員出席
- 20日 総務産業常任委員会

11 月

- 14日 全員協議会
- 28日 第41回離島振興町村議会議長全国大会（東京都）…議長出席
- 29日 第67回町村議会議長全国大会（東京都）…議長出席

12 月

- 1日 議会運営委員会
- 7日 議会運営委員会
第4回奥尻町議会定例会
広報編集特別委員会